

## Danksagung

Für die vielen Beweise aufrichtiger Anteilnahme, die wir beim Abschied von

*Hans Meierhofer-Schnyder*

26. November 1953 – 2. Juni 2015

erfahren durften, danken wir von ganzen Herzen.

Unser besonderer Dank gilt den Verwandten, Freunden, Bekannten und allen die Hans in Freundschaft begegnet sind und ihn auf seinem letzten Weg begleitet haben.

Danken möchten wir auch für die trostreichen Briefe und Karten sowie für die Spenden zugunsten der Spitex Stadel - Bachs - Weiach.

Weiach, im Juli 2015

die Trauerfamilie